

#FACHGRUPPEN #NE-BAHNEN 14. Oktober 2022

Zentrale Fachgruppe NE-Bahn: Tarifrunde 2023 im Mittelpunkt der Diskussionen

Am Mittwoch und Donnerstag hat sich die Zentrale Fachgruppe NE-Bahn zu ihrer Sitzung in Fulda getroffen. Im Mittelpunkt der Diskussionen stand die Tarifrunde 2023.



Einig waren die Teilnehmenden, dass eine kräftige Entgelt-Erhöhung nötig sei. Diese müsse in Form eines monatlichen Festbetrages abgebildet werden und die die aktuellen Mehrkosten für Energie, Nahrungsmittel sowie ein Lohn-Plus abdecken. Für die Laufzeit werden 12 Monate empfohlen.

Darüber hinaus wurden politische und strukturelle Themen behandelt. Die „Zusammenarbeit“ zwischen NE Bahnen und DB war ein prägendes Thema in der Sitzung. Man solle gemeinsam für die Eisenbahner:innen eintreten und etwas erreichen. Wenn alle an einem Strang ziehen, können Mehrheiten in Betrieben organisiert und Minderheitsbetriebe umgedreht werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)